
Protokoll Jahreshauptversammlung des Fördervereins am 07.09.2021


Tagesordnung 
1. Begrüßung der Mitglieder und der Gäste sowie Genehmigung der Tagesordnung

2. Bericht des Kassenwartes über die finanzielle Situation sowie die Entwicklung der 	 	 	
Mitgliederzahlen

3. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstands

4. Bericht der Vorsitzenden über das vergangene Jahr

5. Präsentation des neuen Vereinslogos und des neuen Flyer-Entwurfs

6. Neuwahl eines Schriftführers/einer Schriftführerin

7. Verschiedenes


Anwesende: Martina Horre, Yara Windmüller, René Ahrensdorf, Katja Welz, Torsten Stellmacher, 
Michael Kaben, Yasmin Niegel, Stephanie Breuer, Shergo Shahin (bis 19.30 Uhr)


Protokoll: Yara Windmüller


Sitzungsbeginn: 19.04 Uhr 

TOP 1:  
Ist erfolgt.


TOP 2:

- der Kontostand des Fördervereins (abzüglich des Erasmus-Budgets) beträgt aktuell 10.090,81 

€. 

- Einnahmen beliefen sich auf 22.298,95 €, Ausgaben betrugen 17.912,11. Damit ergibt sich ein 

Plus von 4386,86 €. Davon gehen noch 1232 € ab, die nach einer Klassenfahrt noch auf dem 
Konto liegen.


- Wesentliche Ausgaben bildeten die jährlichen Abitur- und Einschulungsgeschenke 
(Kugelschreiber/Logbücher, Blumen) sowie ein Ausflug ins Theater Kiel


- Darüber hinaus wird das Konto viel für Klassenfahrten genutzt. Das liegt daran, dass es für 
Kieler Schulen bisher keine Möglichkeit gibt, eigene Konten zu unterhalten.


- Eine wesentliche Einnahme bildete die Förderung vom Mettenhof-Fonds, die für das 
Schulsong-Projekt bestimmt war. Bisher konnte das Projekt aufgrund der Corona-
Einschränkungen leider nicht umgesetzt werden.


- Es gingen mehrere Spenden ein, darunter eine zweckgebundene für die Schulimkerei.


TOP 3:

Michael Kaben bringt als Kassenprüfer keine Beanstandungen vor. Er schlägt die Entlastung des 
Vorstands vor. 

Bei Enthaltung des Vorstands Einstimmig angenommen.


TOP 4/5: 

- Martina Horre und Yara Windmüller haben das Amt der 1. und 2. Vorsitzenden auf der letzten 

Jahreshauptversammlung übernommen

- Ziel ist, den Verein bekannt zu machen. Dafür haben wir uns auf den Elternabenden und den 

Infoabenden präsentiert.

- Die SV hat ein Projektwunsch an den Förderverein herangetragen, dem wir Unterstützung 

zugesagt haben. Leider hat das Projekt nicht stattgefunden.

- Der Förderverein hat eine Seite in der Jubiläumsausgabe des Nautilus gestaltet.

- Es gibt eine Zusammenarbeit mit der Imker-AG, die beim Neustart unterstützt wird

- Der Verein hat von SuS zweier Kunstkurse einen neuen Flyer und ein neues Logo gestalten 

lassen. Die Ergebnisse werden präsentiert. 

- Ursprünglich sollten die Motive als Postkarten beigelegt werden. Nun wird je eine Seite des 

Flyers durch die Motive der SuS gestaltet.

- Herr Stellmacher bietet an, die Motive in den Schaukästen im Verwaltungstrakt auszuhängen.




- Idealerweise soll der Flyer in mehrere Sprachen übersetzt werden. Dafür werden aktuell 
Übersetzer:innen gesucht.


- Herr Stellmacher bietet an, den neuen Flyer des Fördervereins den Einschulungsunterlagen 
beizulegen.


- Der Förderverein soll auch über den Newsletter der Schule publik gemacht werden.

- Es ist noch unklar, ob ein Weihnachtsbasar stattfinden kann. Falls er stattfindet, plant der 

Förderverein eine Beteiligung.

- Die Idee, die Schule beim Kiel-Lauf zu vertreten, lässt sich umsetzen. Dafür muss der 

Förderverein Geld und die Fachschaft Sport LuL zur Verfügung stellen. Eltern können gerne 
mitwirken. Der SEB bietet Unterstützung an. 


TOP 6:

- Es steht niemand zur Wahl zur Verfügung.


TOP 7:

- Herr Stellmacher dankt für das Engagement des Fördervereins.


Sitzungsende: 20.40 Uhr


______________________ 

Yara Windmüller


